

Jean-Yves Larour, en charge de la communication



Après plusieurs années comme journaliste économique, Jean-Yves Larour a travaillé au sein de l'AFPA pendant 12 ans. Il y a occupé plusieurs fonctions dont celui de DRH adjoint en charge de la conduite du changement, et de directeur de la communication. En 2009, il devient directeur de la communication d'Harmonie Mutualité, puis en 2012 d'Harmonie Mutuelle pour accompagner la fusion et le lancement de la marque. Il rejoint le Groupe VYV, à sa création en mars 2017, comme directeur de la communication Groupe.

Il est titulaire d'un DEA d'analyses économiques, il a également un master journalisme et communication.